
 

 
 

Requerimento nº 107/2025 
 
 
Autor: Pedro Gonçalves Caetano 
 
Ao   
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
-Providencia com relação as abelhas existentes na árvore em frente à 
residência do Sr. Francisco Melo na Av. Governador Valares esquina com 
rua São José.  
 
 
Justificativa: 
 
As abelhas enxameantes formam populações muito numerosas, podendo 
chegar a ninhos com cerca de 1,5 milhão de indivíduos. Devido ao 
comportamento de enxame, buscam proteger seu ninho, e já se tem descrito 
em literatura técnica, que mesmo pessoas sadias podem vir a óbito em 
ataques, apenas pessoas capacitas e com EPI devem manipular e remover 
ninhos.  
Como exposto acima solicito a remoção um exame que se encontra no 
endereço acima mencionado, isso se deve ao risco à população do entorno, 
dos transeuntes e principalmente de crianças que invariavelmente brincam 
nesse local. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 10 de abril de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Pedro Gonçalves Caetano   


